

## Message suite à pétition contre antenne relais sur immeuble le Bastion

["Contre l'installation d'une antenne-relais Free sur l'immeuble Le Bastion".](#)

Le 20/01/2017 :

Tout d'abord, sachez que des courriers rédigés par le collectif « *protégeons les enfants du quartier du fort d'Issy* » dit PEQFI, a été envoyé à notre Maire André Santini et à la SNI propriétaire du Bastion.

**Ensuite, la SNI nous a contacté par téléphone pour nous apprendre qu'un rendez-vous avec la Mairie et TDF était sur le point de se tenir. Pour l'instant, nous ne sommes pas conviés à cette réunion.**

Enfin, aujourd'hui la Mairie a bien accusé réception de notre courrier mais ne nous a pas répondu.

**Notre action semble attirer l'attention des responsables.**

*Cependant, une action juridique doit être envisagée avant le 1<sup>er</sup> février au plus tard si les positions des uns et des autres restent inchangées.*

Nous vous remercions chaleureusement pour la mobilisation importante que nous avons constaté autour de l'opposition à ce projet d'antenne.

Olivier C